

Gobierno pide 20 años de presidio para quienes participaron en saqueos en Cumaná

Autor Administrator

Friday, 17 de June de 2016

Modificado el Thursday, 16 de June de 2016

El presidente Maduro instó al Poder Judicial a aplicar penas de 20 de años a todos los bachequeros violentos que forman parte de los planes desestabilizadores que quieren incendiar al país y lo demostraron en Cumaná.

El mandatario venezolano, Nicolás Maduro, aseguró este jueves que los detenidos por los actos de saqueo y violencia que se registraron en Cumaná, capital del estado Sucre, tendrán como mínimo 20 años de presidio en la Penitenciaría General de Venezuela, en San Juan de Los Morros.

Maduro señaló que miembros de los movimientos políticos Primero Justicia y Voluntad Popular son, presuntamente, los responsables de generar violencia en el país; además que los detenidos ya han declarado ante los cuerpos de seguridad y han informado que quienes son los que pagan por sus actos y bajo qué plan se están manejando.

El Presidente venezolano destacó que la PGV será el recinto carcelario donde habrá salas especiales para todos los detenidos.

Tenemos información de partidos políticos espáñoles, empresarios españoles y miembros del sector corrupto que invierten recursos para que se generen las acciones de violencia y caos en las regiones del interior del país, agregó.

La máxima autoridad venezolana instó al Poder Judicial a aplicar penas de 20 de años a todos los bachequeros violentos que forman parte de los planes desestabilizadores que quieren incendiar al país y lo demostraron en Cumaná.

<http://contrapunto.com/noticia/gobierno-pide-20-anos-de-presidio-a-violentos-que-generaron-saqueos-en-cumana-82947>